

Victoire-Daubié. Du nautisme pour l'intégration des sixièmes

(Le télégramme le 15 septembre 2018)



Les élèves de sixièmes et leurs professeurs étaient à l'Aber-Wrac'h, pour un week-end d'intégration. (Photo Victoire-Daubié)

Les 10 et 11 septembre, tous les élèves de sixième du collège Victoire-Daubié ont participé à un séjour d'intégration, au centre UCPA (Union nationale des centres sportifs de plein air) de l'Aber-Wrac'h. Ces deux journées, lors desquelles chaque enfant a pu partager avec ses camarades et les professeurs, ont été bien remplies. Des activités nautiques, autour du kayak et catamaran, ainsi qu'un rallye géographique, leur ont fait découvrir les environs du centre. Des ateliers « Mieux vivre ensemble » ont complété les deux jours.

Faire connaissance autrement

« Ces journées d'intégration ont permis aux collégiens, qui ont été encadrés par différents professeurs, de faire connaissance avec ces derniers, autrement que dans le cadre de l'enceinte de l'école », a commenté Sandrine Leleu, professeure d'anglais.

En soirée, les activités ont continué avec un jeu de Cluedo « vivant ». Il a mis en scène les professeurs et les élèves qui, dans les rôles de détectives, étaient amenés à résoudre une affaire de vol fictif.

« Le beau temps et l'excellente ambiance, qui a régné ont contribué à faire de ce séjour, une façon agréable de commencer l'année scolaire et la belle aventure d'être collégien », a conclu Sandrine Leleu.